

Madame la sous-préfète est excusée,
J'excuse Madame la députée Sandrine LEFEUR qui a dû s'absenter
Monsieur le sénateur Michel CANEVET
Monsieur le président du conseil départemental Maël de CALAN
Monsieur le conseiller régional, Olivier LEBRAS
Mesdames, Messieurs les conseillers départementaux, Elisabeth GUILLERM et Jean-Marc PUCHOIS sont excusés
Monsieur le président de la communauté des communes de LANDIVISIAU, Henri BILLON
Mesdames et Messieurs les maires,
Mesdames, Messieurs les élus communautaires,
Mesdames, Messieurs les conseillers municipaux,
Les membres du Conseil municipal Jeunes
Mesdames, Messieurs les présidents et membres des bureaux de associations,
Mesdames, Messieurs les récipiendaires et leurs familles,
Mesdames, Messieurs, chers GUICLANAIS.

Au nom du conseil municipal et du Conseil municipal Jeunes je suis très heureux de vous recevoir dans cette salle pour cette cérémonie d'inaugurations et de remise de médailles d'honneur Régionale, Départementale et communale.
Merci à vous tous de votre présence.

Nous venons de visiter divers lieux de la commune où nous avons réalisé des aménagements et équipements au service de la population.
Tout d'abord, nous avons parcouru la rue de la poste et la rue du stade où la maison médicale, la pharmacie et les maisons de Ages et Vies ont pris place. Cet ensemble ne s'est pas réalisé en quelques mois, il aura fallu presque 10 ans pour en arriver là.
La rue de la poste que nous avons aménagée et surtout sécurisée .
Sans la compréhension d'un riverain, Monsieur Bernard CROGUENNEC que je tiens à remercier, nous n'aurions pas pû la rendre aussi sûre qu'elle l'est aujourd'hui.
Des aménagements pas très conséquents, mais combien utiles pour accéder aux équipements que nous projetions de réaliser dans ce quartier.
En effet, vous avez pû constater comment cette entrée de bourg a évolué.
La municipalité avait saisi l'opportunité d'acquérir la propriété CREFF et la maison d'Anaïk pour permettre l'installation d'une maison de santé.
Rapidement la maison principale s'avérait insuffisante pour notre projet.
Vite revendue la maison est aujourd'hui occupée par un jeune couple. L'entrepôt déconstruit et le jardin ont été conservés.
Le projet de maison de santé prend forme, mais malheureusement les services de la perception nous indiquent que nous n'avons pas les capacités financières pour ce projet compte tenu de notre programme d'investissements à venir. A cette restriction s'ajoutait celle de l'ARS qui ne nous suivait pas. Comme un malheur n'arrive jamais seul, la pharmacie située rue de Penzé dépose son bilan . Nous voilà sans médecin, parti en retraite et sans pharmacie.
Avec toute son énergie, Raymond Mercier, réussit à convaincre un jeune pharmacien de s'installer dans une commune où il n'y a plus de prescripteurs.
C'est peut-être cette situation qui nous a rendu inventifs; nous sommes partis à la recherche d'une autre solution pour attirer des médecins que nous n'avions plus.

Grâce à quelques personnes qui y croyaient, l'idée de créer une société coopérative d'intérêt collectif a abouti en 2016. 250 contributeurs ont constitués le capital de cette société.

La communication autour de ce projet innovateur nous a beaucoup aidé, le film dont le scénario a été écrit et le tournage fait par des bénévoles a été présenté au « Généralist Dating » organisé par la fac de médecine de Brest où il fait le buss comme on dit.

Avec une seule subvention de l'Europe au titre du FEADER, la SCIC GUICLAN SANTE a construit une première tranche de 320 m² rapidement remplie par 2 médecins, un cabinet infirmier, une ostéopate, 2 psychomotriciennes et une orthophoniste ; elle a été inaugurée en 2018.

Le pharmacien, précédemment installé, était à l'étroit dans ses murs. Une rencontre avec les responsables de la SCIC a suffi pour que celle-ci s'engage à porter le projet d'une construction neuve.

Je passe la parole à Jean-Marcel MENEZ, vice-président de la scic Guiclan Santé. Le président Jean-Pierre ABHERVE-GUEGUEN, Président étant excusé.

Voir intervention de Jean-Marcel Ménez

Grâce à ces équipements, maison médicale et pharmacie, notre commune est devenue plus attractive. La société AGES et VIE nous a sollicité en 2019 pour y construire 2 maisons en colocation pouvant accueillir 16 résidents seniors. Nous avons, tout de suite, soutenu un tel projet que nous avons envisagé de porter par la scic.

Je profite de cette occasion pour remercier Maël de Calan Président du conseil départemental pour le soutien qu'il a apporté à cette société pour leur permettre de réaliser dans notre secteur 3 projets identiques à PLOUZEVEDE, PLOUENAN et GUICLAN.

Je donne la parole à Madame Dominique LECLERC de la société Ages et Vie

Voir intervention de Dominique Leclerc

Ensuite, nous nous sommes rendus dans la vallée de Kernabat où nous avons réalisé, là aussi depuis quelques années, un espace de loisirs en lieu et place d'une peupleraie et d'une mare désaffectées. Progressivement, ce site a pris forme, aujourd'hui après un travail de réflexion en commun associant le conseil municipal jeune et les commissions communales, nous inaugurons 2 équipements sportifs : 1 table de tennis, 1 table de Teqball.

Gwen QUILLEVERE, adjointe à la jeunesse et aux écoles va nous en dire un peu plus.

Voir intervention de Gwenn Quilleveré

Je tiens particulièrement à remercier notre équipe administrative et notre équipe technique, qui ont œuvré pour la bonne organisation de ces inaugurations. Un grand merci également aux entreprises Terramex et Charlou-Coquil pour le travail accompli dans un délai très contraint et pour la qualité de celui-ci. »